

<報道発表資料>

令和 3 年 4 月 28 日

全国広報コンクールの審査結果について —北本市と横瀬町が入選—

地方自治体等の優れた広報活動を表彰する「令和 3 年全国広報コンクール（（公社）日本広報協会主催）」の審査結果が発表されました。市内及び県内市町村から 21 点を出展したところ、全国からの応募総数 475 点のうち、県内市町村から北本市と横瀬町の作品が入選となりました。

● 入選作品の概要

広報企画部門

北本市 「&green（アンドグリーン）」 —3つの意欲を高める北本市シティプロモーション—

市の移住・定住促進を図る部署として平成 31 年 4 月にシティプロモーション担当が新設された。単純な人口増減だけにとらわれず、シティプロモーションターゲット世代である 20 代から 40 代前半の方（特に市民）に、北本市の暮らしの魅力を伝え、地域推奨意欲・地域参加意欲・地域感謝意欲を高めるため、シティプロモーションコンセプト「&green」に基づいて行っている、各種取り組みについて紹介している。

横瀬町 「今こそつながりを」 オンラインツールを活用した情報発信

コロナ禍の影響から様々なイベント等を中止・延期せざるを得ない状況が続く中、様々な「つながり」が絶たれてしまうことが懸念された。そこで、本企画では、町内のコミュニティスペース「エリア 898」を情報発信拠点と位置づけ、オンラインツールを積極的

に活用しながら、コロナ禍においても教育・学習・体験の機会を創出することで、町と町民、地域住民、そして世界の人々をつなぎ、情報を発信・共有し続けることを目指して取り組んだ。

● コンクールの概要

地方自治体等の広報活動の向上を目的に（公社）日本広報協会が主催。

広報紙・ウェブサイト・広報写真（一枚写真・組み写真）・映像・広報企画の5部門がある。

令和2年1～12月までに発行、発表、公開、実施されたものが対象。

本県からは、有識者による審査等を経て5部門に21作品を出品。

● 昨年度の結果

所沢市 広報紙部門で入選

北本市 広報企画部門で入選

（全国地方自治体等から464点の応募）